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Fragen der Einwohner*innen beim Stadtgespräch in Köln-Kalk am 28.02.2018 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE. vom 16.04.2018 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Oberbürgermeisterin Henriette Reker war am Mittwochabend, den 28. Februar 2018, zu 
Gast in den AbenteuerHallenKALK in unserem schönen Stadtbezirk. Rund 200 Einwoh-
ner*innen waren laut Website der Stadt Köln gekommen. 

"Wie wollen wir in Köln 2030 leben?", lautetet das Thema des Abends. 

Dazu sollten die Einwohner*innen sich an diversen Mitmachstationen beteiligen. Laut 
Stadtverwaltung würden sämtliche Beiträge der Einwohner*innen gesichtet und sorgfältig 
ausgewertet. Und sie würden am Ende der Öffentlichkeit, wie auch thematischen Teams 
(Urbanes, Vernetztes, Offenes und Produktives Köln), vorgestellt und zugänglich gemacht.  

Nirgends erwähnt werden jedoch die Fragen der Teilnehmenden, die an diesem Abend 
nicht beantwortet werden konnten oder sollten und daher nochmal schriftlich eingereicht 
werden sollten. 

DIE LINKE.-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk hat dazu die folgenden Fragen: 
 
1. Welche Fragen wurden von den Teilnehmer*innen an die Oberbürgermeisterin bzw. 

die Verwaltung in schriftlicher Form gestellt? 
 

2. Welche von diesen wurden bereits, wie beantwortet? 
 

3. Wann ist mit einer Beantwortung der übrigen Einwohner*innen-Fragen zu rechnen? 
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4. Wird die Verwaltung die Fragen und Antworten ebenfalls der Öffentlichkeit zugänglich 
machen und warum ist das zumindest mit den Fragen noch nicht geschehen und 
wenn es nicht geschehen soll, warum nicht? 
 

5. Wird die Bezirksvertretung Kalk über die Ergebnisse des Abends gesondert informiert 
werden oder müssen sich die Bezirksvertreter*innen regelmäßig auf der Internetseite 
der Stadt Köln dafür umsehen? 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 
HP Fischer      gez. Dr. Tanja Groß 
Fraktionsvorsitzender      Stellvertretende  Fraktionsvorsitzende 
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